
RISPOSTA INTERROGAZIONE 147

Domanda: se sono previsti interventi per risolvere questa situazione

Risposta: vi sono alcune vie cittadine dove l'altezza delle piante e lo sviluppo della chioma 
e dei rami rende difficoltosa la visibilità della segnaletica stradale e dell'illuminzazione. 
E' stata già commissionata la potatura delle piante per ridurre le interferenze, che avverrà 
nel 2024. 
Con gli  uffici  si  è stabilito  inoltre  che la progettazione delle  piste  ciclabili  che sono in
prossimità di piante prevedano un impianto di illuminazione più basso, che interferisca il
meno possibile con le essenze arboree. Si cercherà, nei limiti del possibile, di intervenire
anche su quelle esistenti.   

Domanda: se non sia possibile variare nel prossimo bilancio di previsione la spesa per la 
manutenzione del verde in generale

Risposta: pur non essendo di competenza di questo assessorato, mi risulta che vi sia una 
valutazione in atto per verificare la possibilità di un incremento delle risorse per la 
manutenzione del verde.

L’Assessore ai Lavori Pubblici
      Rocco Zoccali


